

„Eine Nacht in Paris“ verzaubert die Ballbesucher

Volles Haus beim Stadtball des Werberings – Gut 250 Gäste amüsieren sich in der Kantine



Von Beginn an war die Tanzfläche unter den Klängen der Band „up to date“ gut gefüllt. – Fotos: Buchberger

Töging. Töging versteht es, edel zu feiern: Am Samstagabend war der Stadtball des Werberings im Saal des Kulturzentrums Kantine wieder das Gala-Event Nummer eins in der diesjährigen Ballsaison und einmal mehr ausverkauft. Geschätzt rund 250 Gäste, darunter 1. Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst, MdB Stephan Mayer mit Partnerin Cornelia Bermüller sowie MdL Martin Huber mit Ehefrau Katrin tummelten sich im festlich illuminierten Saal, der mit dem Motto „Une Nuit à Paris“ (übersetzt: Eine Nacht in Paris) zum Eintauchen in das Nachtleben der pulsierenden französischen Metropole einlud. Die Damen in eleganter Abendgarderobe aller Couleur mit viel Glitzer und die Herren in feinem Zwirn wollten dabei an einem langen Ballabend nur eines: Spaß haben und

tanzen, tanzen und nochmals tanzen.

Mit einer roten Rose wurde die Damenwelt beim Entree auf dem roten Teppich durch die Vorstandsmitglieder des Werberings stilvoll begrüßt. Nach dem Auftaktwalzer, den Werberings-Vorsitzender Romuald Schmidpeter mit Lebensgefährtin Susanne Bachmaier sowie 1. Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst mit Tanzpartnerin Katrin Huber, Ehefrau von CSU-Generalsekretär Martin Huber, aufs Parkett legten, füllte sich die Tanzfläche schnell. Die aus sieben Musikern bestehende Münchener Profi-Formation „up to date“, mit dabei eine Sängerin und ein Sänger, die mit ihrem Repertoire an international-cooler Musik ein musikalisches Feuerwerk aller Stilrichtungen zündete, zog das Ball-Publi-

kum in Scharen auf die Tanzfläche.

Was wäre freilich eine Nacht in Paris, ohne den Besuch im legendären „Moulin Rouge“: Dazu lud die Münchener Sängerin und Bühnenkünstlerin Melina Schmoll in zwei Verschnaufpausen ein. Sie entführte das Publikum zusammen mit ihrem Tanzensemble in das weltberühmte Variété-Theater am Pigalle im Stadtviertel Montmartre. Neben burlesker Szenerie und Liedern von Edith Piaf und Mireille Mathieu durfte als Höhepunkt der Cancan, ein schneller französischer Tanz im 2/4-Takt, zur Musik von Jacques Offenbach aus dem 19. Jahrhundert natürlich nicht fehlen. Mit tosendem Beifall honorierten die Ballbesucher diesen Augen- und Ohrenschmaus.

Spannung versprach dann die große Tombola gegen Mitter-

nacht, als die Frage geklärt wurde, wer den Hauptpreis, ein Handy „iPhone 15“ im Wert von zirka 1100 Euro, gespendet von der Sparkasse Altötting-Mühldorf, mit nach Hause nehmen darf. Mit der Los-Nummer 15 war schließlich Dr. Heike Sieber aus Pleiskirchen die glückliche Gewinnerin.

Stark umringt war nach Mitternacht die Bar im Foyer: Hier sorgten, wie schon die Jahre vorher, die Vollblutmusiker von „Los Chicos“ für mitreißende Latino-Gitarrenmusik und heißblütigem Gesang für ausgelassenes Tanzvergnügen und einen stilvollen Ausklang des Balles. Einige der Damen hatten sich zu dem Zeitpunkt bereits ihres Schuhwerks entledigt. – mbu

DIE GEWINNER

Weitere Hauptgewinner neben Dr. Heike Sieber: Eine mehrtägige Berlin-Fahrt mit Besichtigung des Deutschen Bundestages, zur Verfügung gestellt von MdB Stephan Mayer, ging an Brigitte Ederer aus Zangberg. Die Fahrt zum Bayerischen Landtag, zur Verfügung gestellt von MdL Martin Huber, gewann Christine Gruber aus Mühldorf/Inn. Ein iPad holte sich Max Baumert aus Töging ab, ein Micro-HiFi-System ging an Dr. Walter Notheis aus Reischach, der Gutschein des Golfclubs Pleiskirchen fiel an Petra Notheis, ebenfalls aus Pleiskirchen, über eine Ballonfahrt freut sich Michael Selmaier aus Töging, Reisegutscheine gewannen Marion Schnaitl aus Unterdietfurt und Sylvia Wolfgruber aus Hochburg/Ach und einen Einkaufsgutschein des Werberings gewann Alma Aigner aus Töging.



Als ein wahrer „Rosenkavalier“ verteilte Werner Jesch (rechts) am Saaleingang Blumen an die Damen.



Mit dem Cancan entführten die Tänzerinnen das Publikum in das weltberühmte „Moulin Rouge“.



Aus der Hand von Romuald Schmidpeter (2. von links) nahmen die Tombola-Hauptgewinner freudestrahlend ihre Preise entgegen.